

Embajador colombiano admite que subestimaron a Maduro y que su gobierno participa en planes para derrocarlo



Washington, 17 dic (RHC) El embajador colombiano en EE.UU. Francisco Santos, admitió que Bogotá subestimó la capacidad del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, para enfrentar la crisis económica y de hecho que su gobierno participa activamente en planes de todo tipo contra Caracas.

La guerra económica lanzada por EE.UU. y sus aliados regionales contra Venezuela buscaba poner fin al mandato de Maduro e instalar en su lugar un gobierno títere para abrir el acceso extranjero a los recursos naturales y petrolíferos del país; sin embargo, pese a tantas presiones y tantos complots, el presidente chavista sigue en el Palacio de Miraflores, lo que pone de relieve que “todos hicimos un cálculo equivocado”, lamenta el embajador colombiano ante EE.UU., Francisco Santos.

En una rueda de prensa celebrada el lunes en la embajada colombiana en Washington, Santos indicó que hubo un “cálculo equivocado” cuando se pensó que la salida de Maduro iba a ser fácil y rápida. De

hecho, se “subestimó” la capacidad del mandatario bolivariano de aliviar la crisis económica que azotaba el país y así permanecer al frente del Ejecutivo venezolano, reconoció.

“Todos hicimos un cálculo equivocado de que esto se resolvería más rápidamente de lo que todos pensábamos”, afirmó el jefe de la misión diplomática de Colombia, cuyo gobierno hizo, en vano, todo lo que estaba a su alcance para facilitar el derrocamiento de Maduro.

En concreto, Santos, que fue vicepresidente de Colombia en la presidencia de Álvaro Uribe (2002-2010), sostuvo que las sanciones, “que están cumpliendo su papel”, aún no han logrado “el punto de quiebre y eso es lo que se sigue buscando”, advirtió.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209920-embajador-colombiano-admite-que-subestimaron-a-maduro-y-que-su-gobierno-participa-en-planes-para-derrocarlo>



Radio Habana Cuba